

Schwerin, 23. Mai 2012

dem Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses
der Landeshauptstadt Schwerin
Herrn Peter Brill

Umbesetzung einer Stellvertreterstelle im Jugendhilfeausschuss

Sehr geehrter Herr Brill,

mein Stellvertreter Thomas Littwin hat der Mitgliederversammlung des Schweriner Jugendring e.V. mitgeteilt, dass er von seinem Stellvertretersitz zurücktreten möchte. Als neuer Stellvertreter für meinen Sitz wurde nun Matthias Glüer vom Bauspielplatz Schwerin e.V. benannt. Ich bitte Sie herzlich, diese Umbesetzung zur Kenntnis zu nehmen und das nötige Verfahren dazu in Gang zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen



Geschäftsführerin